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Ata no 23 de202l

Aos dezessete dias do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-feira'

reuniram_se na sara Severino s,veira, ào, s.rrao ordinária, À. s.ntror.s vereadores: Neto viana - PT'

Adilson Seixas - PDT, Vereador N"rc giito - PDT, 
'i-*í 

ei'es - PP' Clemar Biaggi (Careca) - PTB'

Renan Delabary - PP, Juliano confisco - PP, Bittencouri - pp' sob a Presidência da vereadora Eva

Teixeira Mesa prates _ MDB qr. hur"ido ;qrór,r*,, . d" acordo com a constituição, Lei organica e

Regimento lnterno, deciarou abertaa presentJ sessão Extraordinária. A seúora presidente colocou em

apreciação e votação a Ata 22 de 2021, ap,te,adae, iogo.após, aprovada por unanimidade' A Presidente

solicitou que o secretário da Mesa nr.ár" leitura das matérias âo'Érp.aiente: INFORMAÇÃO l2ll202l

eue seja informado se esta Secretaria possui ou esta encarregada da áoc"mentação para regularização das

residências construídas na Rua João Ricardo de Souzã, e se afirmativo, seja encamiúada tal

documentação a esta Casa Legislativa, de autoria do VÉngeOOR ADILSON SEIXAS - PDT;

INÉôRMÃõ to tzztzo2l eue seja informado em que fase se encontra o consórcio público para

aquisição de vacinas para combate à pandemia do coronávírus, conforme Lei Municipal no 3'64412021' de

autoria do vEREADOR ADILSON sEIxAs - pDT; INFORMAÇL) t2312021 Que seja informado se

foi concluído estudo para criação do Conselho Municipal de Bem-Estar Animal (COMBEA) e o Fundo

Municipal de proteçáo e Bem-Estar Animal, conforme Indicação no 16 encamiúadalela Vereadora

Rosane Costa no *á de2020,de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PROVIDENCIAS

Zl3lZ0Zl eue seja providenciado reparo no calçamento próximo ao meio-fio na Rua Julio de Castilhos,

esquina Ruà Coronál M.ru, conforme fotos em anexo, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS -
pOf; PROVIDÊNCIAS 21412021 Que seja realizada uma vistoria na residência localizada na Rua

Samuel de Souza, no 341, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PROVIDÊNCIAS
21512021Que sejam instaladas lixeiras comuns^em pontos estratégicos no centro da cidade, de autoria do

VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 216/2021 Que seja realizado prolongamento da

canalização do esgoto que fica próximo a ponte da Rua João Moreira. Seguem fotos em anexo, de autoria
do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS 21712021 Que seja realizada manutenção do
calçamento da Rua Sady Coelho }i{.azzini, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT,
PROVIDENCIAS 21812021 Que seja providenciada a colocação de grama em toda a extensão do aterro
ao lado do novo calçamento na localidade do Cerrito, conforme fotos em anexo, de autoria do
VEREADOR NENÊ BRITO - PDT. Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Renan
Delabary - Progressistas, desejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas
Vereadores, e aos Assessores da Casa. Iniciou sua fala dizendo que entrou com um requerimento nessa
Casa Legislativa sobre a acusação gravíssima proferida pela Senhora Adriana Delabary. E disse que
somos representantes do povo, e que tem certeza que a comunidade de Lavras do Sul aguarda ansiosa
uma manifestação do Prefeito da cúpula do governo e esclarecer os fatos da funcionária fazer essa
exposição. E que sejam tomadas todas as providências cabíveis, e que se precisar ir até o Ministério
Público iremos, até mesmo abrir uma CPI. E disse que está aqui p*u ."p."sentar a comunidade.
Vereador Juliano Confisco- Progressistas desejou uma Boa tarde à senhora Presidente, colegas
vereadores e aos demais presentes. Falou que na semana passada foi cumprida uma agenda na cidade de
Porto Alegre-RS, na Secretaria de Agricultura, onde foi encamiúado um oficio dã Associação José
Benito Chiapetta sobre o poço artesiano, e também uma solicitação/doação de um veiculo pu.u ó CRAS,
disse que foram bem recebidos e falaram sobre o Fosfato ern nosso município " qrL deixaram a
disposição, quando precisar é só acionar a secretária. Agradeceu o secretário Vitor Soares no mesmo dia
na quarta passada onde foi realizado serviço na Rua Sady Coelho, deixou seu agradecimento. Yereador
clemar Biaggi (careca)- PTB desejou uma Boa tarde a seúora presidente, demais colegas vereadores,
assistência. Parabenizou o vereador Guto Bittencourt juntamente com o Deputado que ele apóia, pelo
recurso conseguido que foi através de Emenda Parlamentar no valor de RS 250.000.00 (Duzentos e
cmqüenta mil reais). Onde foi para esse soúo dos apoiadores de Bocha. Parabenizou o PP e ao

Delabary sobre as acusaçõesDeputado Federal Pedro lidarizou-se com Vereador Renan





PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO 01912021 Que seja providenciada e

envida a esta Casa, RELAÇÃO NOMINAL de servidores que estão recebendo a gratificação denominada

FG, bem como JETON, desde 1o de janeiro de 2020 aÍe a presente data. Que essa relação seja

discriminada: a)Por secretaria/setor; b) Classif,rcação da FG; c) Quais conselhos e/ou comissões
participam os servidores para fazer jus ao recebimento dessas vantagens acessórias (FG e Jetons, de

autoria do VEREADOR DIMMY ALVES PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade;
REQUERIMENTO 020120211)Uma manifestação oficial quanto ao teor do referido comentario por parte

do Prefeito Municipal perante a esta Casa Legislativa, assim como na rede social oficial da prefeitura
municipal, tendo em vista que está silente até a presente data; 2)Quais as providências que foram adotadas
pelo Chefe do Poder Executivo Municipal ate a data de 171051202i (data de leitura em Plenário do
presente requerimento), inclusive em âmbito administrativo, quanto à conduta de tal servidora municipal,
face à gravidade dos fatos narrados; 3) Caso não tenham sido adotadas quaisquer providências até a data
de 17 de maio de202l, quais medidas pertinentes, a partir de então, pretende adotar o Chefe do Poder
Executivo Municipal quanto à conduta referida; 4)Quais são as irregularidades ou "fichas marcadas"
citadas no processo seletivo em questão? 5)Existem outras irregularidades nos demais processos seletivos
em andamento?, de autoria do VEREADOR RENAN DELABARY - PROGRESSITAS. Aprovado por
unanimidade; INDICAÇLO 4812021 Que seja estudada a possibilidade de instalação da Rede Record-TV
junto aos sinais de TV aberta de Lavras do Sul, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT.
Aprovado por unanimidade; MOÇÃO 1612021 MOÇÃO DE LOUVOR a família Britto; Sr George
Britto; Sra Dona Marta Britto; Diélen Britto; Diúlia Britto; Dienice Britto e Diorge Britto, e demais
familiares, pelos excelentes serviços prestados à comunidade Lavrense, através da empresa recicladora
PROGRESSO, de autoria do VEREADOR NETO VIANA PT. Aprovado por unanimidade.
Considerações Finais: Vereador Renan Delabary - PP encerou sua fala sobre o assunto que tomou
algumas horas de sono e da comunidade de Lavras do sul, falando da postagem em rede social da

servidora Adriana Delabary. Falou que isso é um assunto sério e que envolve vários segmentos. E que a
comunidade de Lavras precisa dessa resposta. Yereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a
todos e um ótimo inicio de semana, e que seguimos nos cuidando com essa pandemia. Vereador Clemar
Biaggi (Careca) PTB Disse que faz as palavras do Vereador Juliano Confisco que todos sigam se

cuidando, que esse vírus não veio para brincar com a vida de ninguém, e que agora não temos mais
Bandeira dita pelo Governador. E desejou uma boa semana a todos. Vereador Neto Viana - PT fez as

palavras dos vereadores Clemar Biaggi e Vereador Juliano Confisco sobre a pandemia. E que enquanto a
população não for vacinada se cuidem como todos já sabem o protocolo. Falou sobre a colheita na Horta
Comunitaria. E foi até o Gabinete do Prefeito para falar sobre o Projeto de Lei sobre Horta Comunitária.
Parabenizou o grupo voluntário que está de dedicando na horta, logo encerrou sua fala. Vereador Nenê
Brito - PDT disse que faz o uso das palavras dos Vereadores para que todos se cuidarem. Vereador
Adilson Seixas - PDT agradeceu a fala. Vereador Guto Bittencourt - PP se somou com os seus
colegas vereadores para as pessoas se cuidarem que o vírus está ai, e muitas pessoas não estão
acreditando. E logo desejou uma boa semana a todos. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB deu por
encerrada a Sessão Ordinária desejando que todos retomem para suas casas com a Graça e divina benção
de Deus Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de
Lavras do Sul, 17 de maio

V VCS Vereadora elxe1Ia Mesa Prates
1o Secretário Presidente
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